

Le Venezuela condamne les dommages causés par les sanctions contre son pays



Caracas, 27 janvier (RHC) Le Venezuela a expliqué à l'Organisation des Nations Unies les dommages causés à son gouvernement par les sanctions imposées, qui entraînent une augmentation de la migration des citoyens vers d'autres pays.

Représentant la mission vénézuélienne au siège de l'ONU à Genève, Arline Diaz a également souligné la situation de vulnérabilité et les manifestations d'exclusion subies par de nombreux migrants de ce pays dans les pays d'accueil.

Lors de sa participation au treizième Sommet du Forum mondial sur la migration et le développement, la diplomate a affirmé que les mesures punitives imposées par les États-Unis et leurs alliés ont eu un impact direct sur le bien-être de la population et ont constitué le principal facteur du phénomène migratoire.

Ces circonstances n'ont pas été suffisamment visibles pour la communauté internationale, a affirmé la représentante vénézuélienne dans des déclarations rapportées par le Ministère des affaires étrangères dans un communiqué de presse.

La Directrice des relations consulaires du Ministère vénézuélien des relations extérieures, Eulalia Tabares, avait précédemment dénoncé devant cette instance l'incidence des mesures coercitives sur une migration atypique dans la région, situation utilisée ensuite par les gouvernements des pays d'accueil pour servir leurs intérêts économiques.

Il a également remis en question le traitement réservé aux Vénézuéliens par les autorités du Groupe de Lima, qui, en dehors du discours d'aide humanitaire, les excluent par des procédures bureaucratiques et xénophobes pour limiter la régularisation de leur statut sur leurs territoires respectifs, a souligné Tabares.

À cet égard, elle a exhorté les États et les organisations internationales à redoubler d'efforts et à prendre des mesures pour protéger les droits des migrants et éviter les réglementations racistes ou discriminatoires.

Le Gouvernement vénézuélien a mis en œuvre en août 2018 le Plan Retour à la patrie, qui vise à assurer le rapatriement librement consenti et gratuit de dizaines de milliers de ressortissants vulnérables dans d'autres pays de la région.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/245853-le-venezuela-condamne-les-dommages-causes-par-les-sanctions-contre-son-pays>



Radio Habana Cuba